
分類 ホームページ質問概要 ホームページ回答

1.新型コロナ
対策

変異株を含め感染再拡大が続いてい
るが、対策をどう考えていますか。
例えば、
・社会人や若者へのＰＣＲ検査の実施
・居酒屋、飲食店の防止策の徹底

・ＰＣＲ検査を幅広く行うことは重要であると考えていますが、現時点
では、ご質問のような検査を市単独で行うには、財政負担や検査体
制の問題があり、難しい課題です。しかし、蕨市では、独自に、重症
化リスクの高い高齢者や障害者の入所施設の従事者に対し、２回
にわたるＰＣＲ検査や、学校や職場など、身近な場所で感染者がい
た場合、濃厚接触者とならなかった方々に対し、希望に応じて広くＰ
ＣＲ検査を実施しており、感染者の早期発見、早期の感染拡大防止
につながった例も出ています。
・居酒屋・飲食店での防止策の徹底については、これまでも関係機
関と連携して啓発に取り組むとともに、市独自にコロナ対策に取り組
む事業所への支援も行ってきました。更にまん延防止等重点措置
の指定を受けて、埼玉県と連携して、店舗への実地確認も行ったと
ころです。

1.新型コロナ
対策

市役所や公民館等の公共施設の入
口にサーモセンサーを設置するなど
対策の強化を検討いただきたいと思
います。

・各公共施設では消毒や換気、密を避けるなどの基本的な感染防
止対策を徹底していますが、入口へのサーモセンサーの設置につ
いては、昨年、２台のサーモカメラを導入し、市民会館をはじめ、
様々なイベントや事業で活用しています。
・機器の活用には監視のための人員配置などの課題もあり、市役所
や公民館に常時設置することは難しい状況ですが、今後とも、公共
施設での感染防止にしっかりと取り組んでまいります。

1.新型コロナ
対策

子供にワクチンを強要しないでくださ
い。リスクが高いと思います。

現時点で、接種対象は１６歳以上であり、また、接種は、あくまで努
力義務で強制ではないので、ご理解をくださいますようお願いしま
す。

令和３年度市長タウンミーティング　ご意見、ご質問への回答

1.新型コロナ
対策

1.新型コロナ
対策

1.新型コロナ
対策

ワクチン接種で当日キャンセルが出た
場合に、ワクチンが無駄にならないよ
うにしていただきたいです。

（計２件）

貴重なワクチンが無駄にならないようにするため、ファイザー製のワ
クチンは一つの瓶から６回打てることから、６の倍数で予約を入れる
ようにするとともに、万が一、キャンセルが出た場合には、接種従事
者や市内保育士などを対象にリストを作成し、すぐに接種できるよう
対応しています。

新型コロナワクチン接種を早く進めて
いただきたいと思います。
接種のスケジュールは、どのように
なっているのでしょうか。

（計５件）

・蕨市では、３月から、医療従事者の皆さん、５月からは、高齢者の
皆さんへのワクチン接種を開始し、保健センターでの集団接種は５
月１６日から、医療機関での個別接種は、５月１７日から実施してい
ます。
・ワクチン接種券については、、既に６５歳以上の高齢者の皆さんに
は、年齢を区切って段階的に送付したところです。
・ワクチン接種を加速化するため、今後、集団接種について東公民
館や市民体育館を会場に追加するなど、接種体制の拡充を進めて
います。
・今後も接種の優先順位を踏まえ、基礎疾患をお持ちの方、高齢者
施設従事者、それ以外の一般市民の方と順次接種を進めていく計
画です。
・市民の皆さんがなるべく早く、安心して接種を受けられるよう、全庁
的な体制でワクチン接種事業に取り組んでまいります。

接種の申込みについて、他市では申
込みが殺到したり、高齢者がインター
ネットを使えないなど混乱していると聞
きます。予約方法や人数制限など会
場が密にならない方法を考えていただ
きたいです。

（計２件）

・蕨市では、予約が集中しないように、８５歳以上、８０歳以上、７５歳
以上など５歳刻みに年齢を区切って、接種券を送付するとともに、予
約方法として、電話予約とインターネット予約を併用しております。ま
た、各会場では、３０分単位で、人数を決めて予約を受け付けるな
ど、密にならない工夫を講じております。

※回答内容については、ホームページ公表時（5月末現在）の情報に一部更新しています。
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分類 ホームページ質問概要 ホームページ回答

2.子ども/子
育て・教育

ボール遊びは、子供の健全な成長に
必要だと思いますが、市内公園の現
状はどうなっているのでしょうか。ま
た、ボール遊びが可能な環境を整備
していく考えはありますか。

・市内の公園は子どもたちだけでなく、幅広い年代が利用することか
ら、安全性を確保する必要性があることや、比較的狭い公園が多い
うえ、住宅が近いことから、ボールの使用を禁止しているのが現状
です。
・子どもたちの健やかな成長や親子の触れ合いにとって、ボール遊
びができる広場は、大切であると考えておりますが、そうした環境の
整備には、地域の皆さんのご理解が欠かせないため、今後、公園の
整備やリニューアルなどの際に、その可能性についてご意見も伺い
ながら、検討していきたいと考えています。

2.子ども/子
育て・教育

保育園の選考基準指数の一つである
勤務時間区分の改定を検討いただき
たいと思います。

・選考基準指数の勤務時間区分については、蕨市を含め、多くの自
治体は労働基準法で定める勤務時間の上限である週40時間（１日
８時間）を最高点としていますが、今後、他市の状況を踏まえなが
ら、調査研究を行っていきたいと考えています。

2.子ども/子
育て・教育

４か月健診時でいただけるブックス
タートの本は、兄弟がいる場合、同じ
本になってしまうため、毎年変えるか、
選べるようにしていただけないでしょう
か。

・蕨市では、子どもたちが素晴らしい本と出合うことは、その成長に
とって大切であるとともに、読み聞かせなどを通じて、親子の触れ合
いを広げてほしいとの思いから、４か月健診時に絵本をプレゼントす
るブックスタート事業を行っています。
・兄弟がいる場合は、別の本をお渡しすることも可能ですので、お声
掛けしていただければと思います。

2.子ども/子
育て・教育

保育園の増設、特に３歳児の定員拡
大をお願いします。また、保育料滞納
者への対応を検討いただけないでしょ
うか。

・蕨市では子育て支援に力を入れ、認可保育園を、平成２２年の５
園６００名から、現在は１４園１２６５名にまで増やすとともに、小規模
保育園も１４か所整備しました。その結果、待機児童については、多
い年の４７名から、昨年は２名にまで減少させることができました。
・３歳児については、３歳から通い始めるお子さんがいることに加
え、小規模保育園が２歳児までであるため、認可保育園に入園でき
ない事例が発生しているのが現状です。
・そのため、今年度から２名に増員した保育・子育てコンシェルジュ
がきめ細やかな相談対応を行うとともに、幼稚園の預かり保育の活
用、また、保育士不足で難しい状況ではありますが、公立保育園の
保育士の増員により、３歳児の定員を増やすなどの対応も検討して
いきたいと考えています。
・保育園の増設については、今後の蕨市における子どもの数や保育
ニーズを見極め、検討していきたいと思います。
・保育料の滞納世帯については、引き続き、納付を促していきたいと
考えています。

2.子ども/子
育て・教育

ICT教育が推進されていく中、アウトメ
ディア推進事業の方向性や事業展開
を大きく変えていく必要性を感じていま
す。例えば、メディアリテラシーの教育
を最優先とするとともに、健康のため
の外遊びをセットにした取り組みを市
の方針としたらいかがでしょうか。ま
た、事業を推進するにあたり、まちぐる
みで取り組みを推進していただきたい
と思います。

2.子ども/子
育て・教育

GIGAスクール構想の前倒しにより、児
童生徒一人一台のパソコン配備がさ
れましたが、蕨市の「アウトメディア宣
言」の考えを実践するチャンスと考え
ています。そのことを踏まえ、例えば、
保健センターで行われる両親学級・定
期健診の際にアウトメディア推進員に
よる講座の開催、小学校低学年はパ
ソコンとの接触時間を可能な限り少な
くして実体験を優先、中学年・高学年
は段階的に使用機会を設ける、子ども
たちの発達に合わせて、メディアリテラ
シー授業の実施などを要望します。

・ゲームやスマートフォンなどメディアを使いすぎることが、子どもた
ちの健やかな成長にとって問題であることから、蕨市ではルールを
決め、使う時間を少なくするなどのアウトメディアの取り組みを進め
ています。
・学校で児童生徒に１人１台のパソコンを整備することを踏まえ、取
り組みの工夫、改善をすることはとても大切なことだと考えています
ので、インターネットの情報を批判的に捉え、正しく活用するメディア
リテラシーや情報モラルの取り組みなど、工夫、改善を地域の皆さ
んとともに図るとともに、ICT機器の活用については、発達段階に応
じた有効な活用方法を研究、実践していきたいと思います。
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分類 ホームページ質問概要 ホームページ回答

2.子ども/子
育て・教育

次代を担う青少年たちに質の高い芸
術に触れてもらいたいという観点か
ら、クラシックなどのコンサートに招待
してみてはいかがでしょうか。

・蕨市では、音楽によるまちづくりを進めており、子どもたちが音楽に
触れる機会を設けようと、プロの音楽家の皆さんが学校へ足を運
び、演奏などをしていただく音楽家学校派遣事業の実施や、プロの
オーケストラバンドであるチェンバーオーケストラ蕨が毎年、小学６
年生を対象に演奏会を開催しています。
・今後とも、子どもたちが音楽に触れることができるよう、さまざまな
取り組みを進めていきたいと思います。

2.子ども/子
育て・教育

中央東小学校の正門門扉が老朽化し
ているので、事故防止に向けた対策を
お願いします。

・老朽化している門扉については、改善の必要性を認識しており、学
校施設全体の優先順位を勘案しながら、対応に努めていくとともに、
日常の安全管理について、学校と連携を図りながら、取り組んでい
きます。

2.子ども/子
育て・教育

放課後子ども教室のボランティアの一
員だが、今後の事業運営として、小学
校内の余裕教室を引き続き使用でき
るのでしょうか。また、蕨市では、今後
の幼児・小学生の人口動向をどのよう
に捉えているか教えてください。

・放課後子ども教室は、子どもたちの居場所づくりとして、地域の皆
さんの協力の下、余裕教室等を活用し、全ての小学校で行っていま
す。蕨市では、人口減少、少子高齢化の中にあっても、人口、児童
数ともに微増傾向にありますが、子どもたちの健やかな成長に大切
な取り組みですので、開催に向けて、活動場所の確保に努めていき
ます。
・人口動向については、これから１０年程度はおおむね横ばいの傾
向であると考えていますが、今後もその動向を注視していきます。

2.子ども/子
育て・教育

小学生の子どもがいるが、コロナ禍で
リモート学習になったときに、じゅうぶ
んな学習が行えるか不安です。現在、
どのような環境整備が進められている
のか、教えていただけると、安心しま
す。

・蕨市では、昨年度、オンライン学習を見据えて、児童生徒１人１台
のパソコン整備が完了し、パソコンや学習支援ソフトの使い方等は
学校で指導しています。また、通信環境のない家庭への支援や対
応も検討しているところです。

2.子ども/子
育て・教育

ジュニアリーダーなどボランティア活動
はたいせつな地域活動の一つです。
そうしたことを踏まえ、中高生がボラン
ティア活動により、部活動を欠席した
場合、出席同様の取り扱いにしていた
だけないでしょうか。

・ジュニアリーダー活動など地域のボランティア活動は子どもたちの
健全育成にとって重要であり、サポートいただいている地域の皆さ
ん、関係者の皆さんには感謝申し上げます。
・部活動とボランティア活動の日程が重なった場合には、学校では
生徒の選択を尊重し、引き続き対応していきますので、ご相談いた
だければと思います。

3.福祉全般・
防災

孤立死への対応については、どのよう
になっていますか。葬ってもらえる場
所はありますか。

・蕨市では、民生委員や社会福祉協議会の皆さんなど地域での見
守り活動や、新聞や電気、水道、ガス、郵便局など様々な事業者と
協定を締結し、孤立死の防止に向けた取り組みを進めています。
・残念ながら、お亡くなりになり親族がいない場合については、市で
葬祭を行い、無縁仏として供養しています。

3.福祉全般・
防災

一人暮らしの高齢者が認知症になっ
た場合の支援について教えてくださ
い。

・蕨市では、地域での見守り活動とともに、脳トレなどの認知症予防
講座やいきいき１００歳体操、サポーター養成講座や認知症カフェの
開催、医療機関と連携した初期集中支援チームの設置など、認知
症への支援に力を入れています。
・ひとり暮らしが困難な場合には、生活の場として、市内には特別養
護老人ホームが４か所、認知症対応型グループホームが５か所整
備されています。
・４月には、地域包括支援センターを塚越地区に増設し、３か所とす
ることが出来ましたので、各施設に配置されている認知症地域支援
推進員を中心に、よりきめ細かな支援を行ってまいります。
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分類 ホームページ質問概要 ホームページ回答

3.福祉全般・
防災

福祉入浴券を使用できる銭湯が少な
いので、検討してください。

3.福祉全般・
防災

近隣に福祉入浴券が利用できる銭湯
がありません。福祉入浴券を減らし
て、福祉理美容券を増やしてはどうで
しょうか。また、利用率は、どのように
なっているでしょうか。

3.福祉全般・
防災

高齢者向けサービスとして、「補聴器
助成制度」の創設について、検討して
ください。

・補聴器は、個人に合わせて作る必要があるため、非常に高額なも
のもあり、障害者手帳をお持ちで、重度の難聴や医学的に必要とさ
れる方であれば、補装具として支給される制度がありますが、手帳
がない方には、そういった制度はございません。
・補聴器を使い易くすることは、高齢者の皆さんの生活の質の向上
とともに、認知症やうつなどの予防効果も期待されることから、本来
は、国において、保険適用するなど検討すべき課題であると思いま
すが、市としての支援の在り方については、調査、研究してまいりま
す。

3.福祉全般・
防災

生活困窮者の支援として実施されて
いる生理用品の配布やフードパント
リーの開催時間について、もっと受け
取りやすい時間に変更してはどうで
しょうか。

・両事業ともに、希望者には、生活相談も行なえるよう、平日の開催
としていますが、フードパントリーでは、実施日に来られない方に
は、受取日について、別途、ご相談に応じさせていただくこととして
います。

3.福祉全般・
防災

3.福祉全般・
防災

防災無線について、昨年度にデジタル
化されましたが、スピーカーの設置場
所の変更等によるものなのか、聞き取
りづらくなりました。調査をお願いしま
す。

（計９件）

・昨年度、デジタル化に合わせて、高性能スピーカーを導入し、設置
場所も、一部変更するなどの改善を行いました。
・その結果、多くの市民の皆さんから、聞こえ易くなったとの声をいた
だいていますが、今回、以前のスピーカーがあった近くにお住いの
方から聞こえにくくなった、とのご意見をいただきました。こうした地
域については、改めて、実情を調査し、音量を調整するなどの対応
を図っていきたいと考えています。
・また、聞こえづらいお宅には、放送内容をメールや電話、ＦＡＸで同
時配信するサービスも開始しましたので、ご利用いただければと思
います。

3.福祉全般・
防災

市内に、障害者の生活の場であるグ
ループホームや入所施設の整備をお
願いします。

（計２件）

・障害者の生活の場であるグループホームや入所施設の整備につ
きましては、その必要性は十分認識しており、グループホームは、
平成２７年に市有地を活用して整備し、市内は２か所となりました。
・入所施設については、国が基本的に新設を認めない方針であるこ
とに加え、整備主体となる法人や土地の確保などの課題があり、市
内に限定して整備することは、大変難しい状況です。そこで、入所施
設など広域的な福祉課題に対応するための圏域、蕨市は川口市、
戸田市とともに南部圏域となっていますが、この中での整備を目指
し、広域的に検討することとしております。
・また、南部圏域内に新たな施設が出来た場合、蕨市民への支援
の安定を図るため、施設に対する市独自の補助制度を創設し、２年
前には、川口市内の新しい施設に２名が入所しました。
・今後とも、こうした取り組みを進めていきたいと考えています。

・近年、公衆浴場が減少し、市内には、北町と中央の２か所となって
しまいました。そこで、塚越については、近くにある川口の銭湯も１
か所利用できるよう改善しました。南町については、隣接する戸田
の銭湯にお願いしていますが、制度の違いもあって、まだ実現して
おらず、継続して取り組んでまいります。
・福祉入浴券の利用率は５割程度、理美容券の利用率は７割程度
ですが、どちらも、喜ばれているものなので、現行制度の中で、多く
の皆さんが利用できるよう取り組んでまいります。

市立病院の夜間救急診療など、医療
のたらい回しなどなく、市民が安心し
てかかれるよう、医療体制の改善、充
実を図ることが必要だと考えますがい
かがでしょうか。また、現在の経営状
況はどうなっていますか。

（計２件）

・市立病院は、救急医療を担うとともに、コロナ対応でも、陽性患者
の受け入れや検査、ワクチン接種など、地域の中核病院として、重
要な役割を担っています。診療については、市立病院で最大限の努
力をしていますが、対応できない場合は、大学病院をはじめとする
提携病院に紹介するなど責任ある対応を行っています。
・施設については、耐震化、老朽化対策の検討を進めており、今年
度は、建て替えを含め、今後の方向性を見定めて行く予定です。
・経営については、この間、医師確保や地域連携などの経営改革に
よって、安定経営が続いてきました。昨年来のコロナの影響で、全
国の医療機関と同様、厳しい状況にありますが、今後とも、市民の
健康を守る拠点として、しっかりと役割を果たせるよう、取り組んで
行きます。
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分類 ホームページ質問概要 ホームページ回答

4.にぎわい・
まちづくり他

まちの活性化のため、空き店舗活用
制度を利用しやすいものに充実すると
ともに、空き家を自分で改修して利用
する場合も費用を補助する制度をつ
くっていただきたいです。

・蕨市では、にぎわいまちづくり連合会と連携して、空き店舗の活用
に、改装費と宣伝費を合わせて最大６０万円を補助する空き店舗有
効活用制度をつくり、これまでに１３件の利用がありました。
・制度の改善や、空き家を改修して利用する際の新たな補助につい
ては、調査、研究してまいります。

4.にぎわい・
まちづくり他

昨年10月に実施したPAYPAYキャン
ペーンのような取り組みをもう一度実
施してもらえるとありがたいです。

・昨年度実施したキャンペーンでは、市民の皆さん、事業者の皆さん
ともに、歓迎する声が多数寄せられ、決済額も約１億９９００万円と
予算額の４倍以上になるなど、大きな経済効果がありました。
・今後の取り組みとしては、全ての家計を応援し、市内の消費拡大
を図るため、全市民に１人３０００円の電子商品券を支給する事業を
行う予定です。

4.にぎわい・
まちづくり他

世の中のＩＴ化が進む中で、高齢者自
身が進んでＩＴを活用できるような対策
をとっていただきたいです。

・高齢者の皆さんのＩＴ活用の推進については、社会のデジタル化が
急速に進む中で、「誰一人取り残されない」ことが重要であり、今後
の重要課題であると考えています。
・蕨市では、現在、中央公民館のパソコンルームを月１回無料で開
放することやわらび学びあいカレッジで、パソコン教室やＺoom講座
などを開催しています。また、昨年のPayPayと連携したキャンペーン
では、公民館での説明会なども行ってきました。今後、更なる支援に
ついて、検討してまいります。

4.にぎわい・
まちづくり他

中央６丁目６番地区は同じ号番号が
多く誤配が生じることもあります。住居
表示を変えることはできないでしょう
か。

住居表示は一定のルールで行っており、街区が大きいなどの場合、
同じ住所が多く存在することがあります。これを変えることは難しい
ことから、お手数ですが、表札を掲示することや宅配業者に直接相
談するなどの対応をお願いいたします。

4.にぎわい・
まちづくり他

水道事業の民営化は、品質低下、工
事不良など問題があると聞いている
ので、蕨市では導入しないでいただき
たいです。

・蕨市の水道事業は、安定した経営を続けており、水道管の更新事
業についても、もっとも重要な基幹管路については、耐震適合率は
９６％（R２年度末現在)としており、全国平均の約４０％を大きく上
回っています。
・そのため、蕨市では、民営化を検討する予定はなく、今後とも、市
が運営する水道事業として、安心、安全のお水を安定的に供給でき
るよう、取り組みを進めてまいります。

4.にぎわい・
まちづくり他

北町公民館前の噴水の管理が行き届
いておらず汚いです。フェンスもないた
め、子どもが近寄ったり、ボールを入
れてしまったりして危険だと思います。

北町公民館広場の噴水は、現在、使っておらず、改修にはかなりの
予算が必要であることから、当面は、安全性に留意して管理してま
いります。

4.にぎわい・
まちづくり他

コロナ禍でも市民活動がしやすいよう
に、公民館のＩＣＴ環境を充実していた
だけないでしょうか。
例えば、
・Wi-Fi環境の整備
・各公民館へのパソコンルーム設置
・パソコンの貸出

（計２件）

公民館へのＷｉ-Ｆｉ環境の整備やパソコン貸し出しについては重要
課題と考えていますが、環境整備には、かなりの財政負担や維持管
理費もかかることに加え、公民館においては、空調など老朽化に伴
う改修などの課題も多いことから、優先順位も含めて、検討を進め
てまいります。

4.にぎわい・
まちづくり他

蕨駅西口再開発に関して
・新設する図書館に駐車場・駐輪場は
ありますか。不足はしないでしょうか。
・現在の図書館の建物はどうなるので
しょうか。
・蕨駅西口の北側（蕨陸橋側の地域）
の再開発計画はありますか。

（計２件）

・再開発で整備する図書館の駐輪場や駐車場の整備については、
再開発組合において、法律に基づき、商業施設なども含めて、必要
な台数を確保するよう検討を進めています。また、移転後、現在の
図書館の建物の扱いについては、現時点では未定でありますが、
蕨市の公共施設マネジメントの方針なども踏まえて検討していくこと
となります。
・蕨駅西口の北側部分の再開発については、計画はございません。
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4.にぎわい・
まちづくり他

公園について
・遊具やベンチが老朽化しているので
修理等してほしいです。
・ビンやガラスの破片が落ちているこ
とがあったので対応していただきたい
です。

・遊具の修理については、毎年、専門家による点検を実施し、危険
な場合は、利用を中止し、改修するなどの対応をしています。なお、
今年度は、市民公園の木製複合遊具のリニューアルを予定してい
ます。
・園内のビンやガラスの破片については、市職員や公園管理人の巡
回時に確認しているほか、利用者からの通報を受けた場合にも、速
やかに取り除いております。また、市内公園の多くは公園自主管理
団体に日常的な清掃などの協力を得ているため、今後においても団
体と連携をし、ガラスの破片などの危険物の早期発見、早期対応に
努めてまいります。

4.にぎわい・
まちづくり他

蕨市民公園の桜の根が地表面に張り
出しており、その上を来園者が行き来
するため桜の成長に影響があると思
われます。また、来園者が根に躓くこ
ともあり危険です。盛り土等で凸凹を
解消できないでしょうか。

市民公園の桜の木の保護については、これまで、立ち入らないよう
土留めを設置したり、特に園路や出入口付近など歩行上危険な場
合には、砂をかぶせるなどの対応を行っています。今後とも、適切に
管理してまいります。

4.にぎわい・
まちづくり他

塚越陸橋について、さびなど劣化を心
配していますが、修繕等の予定があ
ればお聞かせください。

塚越陸橋の老朽化対策については、今年度から、４か年計画で約７
億円をかけて、長寿命化と耐震化工事を行う予定となっています。

4.にぎわい・
まちづくり他

ルール違反のゴミ出し対策として、ゴミ
集積所付近に防犯カメラの設置を検
討いただけないでしょうか。

・蕨市では、犯罪発生件数の抑制に向けて、市内に１４０台の防犯
カメラを設置する街なか防犯カメラの取り組みを進め、市内の犯罪
件数は、ピークであった平成１５年の３,０４６件から、昨年は６９２件
と大幅に減少してきました。
・カメラの設置場所は、町会の皆さんに選定していただきましたが、
増設には、かなりの財政負担を伴うことから、ごみ集積所での不法
投棄対策は、看板の設置、定期的な見回りなど、対策を進めていき
たいと思います。

4.にぎわい・
まちづくり他

外国籍の住民が増えていることはどう
お考えでしょうか。納税はしているの
ですか。また、今後どのように対応し
ていく予定ですか。

蕨市では、ごみの出し方や救急車利用ガイドなどの多言語版での
作成、学校での日本語特別支援などに取り組むとともに、今年度中
には、多文化共生の指針を策定する予定です。なお、お尋ねの税金
への影響については、国籍にかかわりなく納付をいただいており、
特に生じていないものと考えています。

4.にぎわい・
まちづくり他

議員定数の削減をお願いします。 議員定数については、議会で判断されることだと考えています。
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